

Obituario: Fernando Matas Pérez

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 11 de agosto de 2017, viernes



Quien fuera presidente de la Asociación de Vecinos de Los Urrutias entre 1998 y 2002, falleció ayer a los 67 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de su santidad. La misa por su eterno descanso se celebrará este viernes en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen de Los Urrutias a las 13 horas. Posteriormente, será incinerado en el tanatorio Dos Mares de El Algar. Sus afligidos esposa (Tay), hijas (Alma, Camino y Thais), hijos políticos, nietos y demás familia ruegan una oración por su alma.

El pasado uno de julio, Fernando Matas fue un brillante pregonero de los festejos urrutienses de 2017, cuyo pregón recuperamos con este vídeo:

<http://www.youtube.com/watch?v=kJw-K2vGtS8>

Noticia relacionada: [“Os pido alegría por estar en el pueblo más familiar y alegre del Mar Menor”](#)

Desde la junta directiva actual de la Asociación de Vecinos de Los Urrutias se transmite el pésame a la familia de “un hombre bueno”, expresan.